

*Am Tag des Frühlingsanfangs ist ein aussergewöhnlicher  
Mensch von uns gegangen.*

Tief erschüttert und grenzenlos traurig müssen wir Abschied nehmen von meiner geliebten Ehefrau, unserem geduligen Mami, unserer sportlichen Nonna und unserer warmherzigen Schwester und Freundin

# Erica Di Costanzo-Wagner

7. Juli 1950 – 20. März 2016

Physiotherapeutin



Dankbar sind wir für die Zeit, die wir mit dir erleben durften. Fassungslos und traurig sind wir über deinen Tod. Dein Herz hat plötzlich aufgehört zu schlagen. Wir fragen; Antworten fehlen.

Aus unserem Leben bist du gegangen, in unseren Herzen bleibst du und lebst weiter durch das, was du uns gezeigt und vorgelebt hast.

Deine letzten Tage hast du glücklich im Garten, beim Langlauf im Gurnigel und im Rosengarten in Bern zusammen mit deinen Kindern und Grosskindern sowie deiner Schwester verbracht.

Du und Giovanni habt euch auf eure bevorstehende Reise zu deinem Bruder nach Israel gefreut und du warst voller Lebenslust. Wir konnten von dir so viel Wärme und Liebe geniessen und dafür danken wir dir.

In Liebe und Dankbarkeit

Giovanni Di Costanzo

Patrizia und René Di Costanzo Stoll  
mit Luis und Victoria

Saphira und Reto Borer-Di Costanzo  
mit Lucy

Deine Geschwister

Rudi, Verena, Dorothea, Anna und Eva  
mit Familien

Traueradresse:

Giovanni Di Costanzo  
Längenboden 379  
3154 Rüscheegg Heubach

Die Lücke, die du hinterlässt, ist riesig – wir vermissen dich.

Die Urnenbeisetzung, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Dienstag, 5. April 2016, um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Rüscheegg statt. Anschliessend Trauergottesdienst in der Kirche.

**Gilt als Leidzirkular**